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みらい分校だより
ぶ ん こ う

に ほ ん ご は っ ぴ ょ う か い

日本語スピーチ発表会
～学び合う学校～

ま な あ が っ こ う

「日本語スピーチ発表会」が行われ、日本語を学んでいる人たちが日頃の学習の成果を披露
に ほ ん ご は っ ぴょう か い おこな に ほ ん ご ま な ひ と ひ ご ろ が く しゅう せ い か ひ ろ う

しました。将来の夢やみらい分校のことなど、自分の思いや感じたことなどを慣れない日本語でし
しょう ら い ゆ め ぶ ん こ う じ ぶ ん お も か ん な に ほ ん ご

っかりと伝えることができました。 緊張しながらも一生懸命
つ た き ん ちょう い っ しょう け ん め い

な発表姿勢から、聴く人たちにとっても、学びの多い時間とな 【発表テーマ】
は っ ぴょう し せ い き ひ と ま な お お じ か ん は っ ぴょう

りました。今回は地域交流の一環として地域の民生委員さん ★『私の考え』 ★『私の夢』
こ ん か い ち い き こ う りゅう い っ か ん ち い き み ん せ い い い ん わたし かんが わたし ゆ め

にもおいでいただき聴いていただきました。 ★『私の将来の夢』
き わたし しょうら い ゆ め

★『私とみらい分校』
わたし ぶ ん こ う

★『みらい分校の思い出』
ぶ ん こ う お も で

★『２年生になって』
ね ん せ い

★『私が変わったこと』
わたし か

★『勉強する理由』
べ んきょう り ゆ う

★『日本とフィリピンの学校の違い』
に ほ ん が っこ う ち が

★『私は美容師になる』
わたし び よ う し

【民生委員さんからの感想】
み ん せ い い い ん か ん そ う

◆「すばらしいスピーチでした。互いを認め合っているところが楽しい学校なのだと思いました。」
た が み と あ た の が っ こ う お も

◆「言葉を学び、色々な人たちとコミュニケーションを持ち成長し、人々の“かけはし”になっ
こ と ば ま な い ろ い ろ ひ と も せ いちょう ひ と び と

てほしいです。」

◆「皆さん目的意識を明確に持っていて感心しました。今後日本社会で成長してほしいです。」
み な も く て き い し き め い か く も か ん し ん こ ん ご に ほ ん し ゃ か い せ いちょう

◆「わずかな期間で日本語を覚えてスピーチまでできるのはすばらしく、感動しました。夢
き か ん に ほ ん ご お ぼ か ん ど う ゆ め

に向かってこれからも楽しく学んでほしいと思います。」
む た の ま な お も

ほんこう ぶんこう れんけい

本校・分校の連携 ～より良い学校目指して～
よ が っ こ う め ざ

みらい分校開校からまもなく5年。これまでなかなか交流が持
ぶ ん こ う か い こ う ね ん こ う りゅう も

てなかったのが、松戸一中（本校）との交流です。 今年度は、分
ま つ ど い っ ちゅう ほ ん こ う こ う りゅう こ ん ね ん ど ぶ ん

校の文化学習発表会に一中の生徒会のメンバーが見学に来て
こ う ぶ ん か が く しゅう は っ ぴょう か い い っ ちゅう せ い と か い け ん が く き

くれたり、生徒会の顧問の先生が一中の紹介ビデオを作成して
せ い と か い こ も ん せ ん せ い い っ ちゅう しょう か い さ く せ い

紹介したりと、少しずつ交流を模索しています。 より良い学校を
しょう か い す こ こ う りゅう も さ く よ が っ こ う

めざして、お互いの学びをより進められたらと思っています。
た が ま な す す お も

（一中生徒会担当の先生が生徒会紹介のビデオを見せに来てくれました➝)
いっちゅうせい と かい たん とう せん せい せい と かいしょうかい み き
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